



25.09.2017

## Konfirmation in Wuppertal

Nach langer Zeit hat es wieder zwei Jugendliche gegeben, die sich in der Heilsarmee in Wuppertal konfirmieren ließen. In einem feierlichen und sehr gut besuchten Gottesdienst wurden Stella Kassapidis und Alexandra Pröhm von der Korpsoffizierin, Majorin Annette Belz, unter der Heilsarmeefahne eingesegnet.

Beide Konfirmandinnen hatten je eine Gebetspatin ausgewählt, die im Gottesdienst für sie betete. Sie hatten auch die Lieder für ihren Gottesdienst ausgesucht und zwei davon mit Cajóns begleitet, das war etwas ganz Besonderes. Die Majorin sprach in der Predigt über Psalm 23: „Der Herr ist mein Hirte.“ Ein Hirte sorgt für die Schafe, damit es ihnen an nichts fehlt, und führt sie auf frische Wiesen. Oft sind die Wege nicht so bequem, aber er lässt sie nicht aus den Augen. Auch wir können sicher sein, dass Gott für uns sorgt. Er führt uns zum frischen Wasser und auf allen unseren Wegen. Wir wünschen den Konfirmandinnen immer die Gewissheit, dass Gott ihr guter Hirte ist.

*Conny Schaumkessel*